

<https://info.nodo50.org/La-Plata-se-interviene-en-Magenta.html>



La Plata se interviene en Magenta

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Lunes 3 de enero de 2011

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

La Plata se interviene en Magenta

Desde hace tan sólo dos meses, la fiebre rosa recorre las paredes platenses. Luego de dos ediciones de la "Intervención Magenta", se evidencia "el creciente repudio a las paredes blancas que sólo perturban el paisaje urbano", tal como mencionan los organizadores del mega encuentro graffitero.

La primera intervención fué realizada el 16 de Octubre y consistió en una pintada colectiva de alrededor de 20 paredes de la ciudad, realizada por más de 120 personas de distintos lugares.

Fuente: [Prensa de Frente](#)